

En tres años, contar con el líquido será sólo un recuerdo: Gabriela Anaya

La Paz, en riesgo de quedarse sin agua

Piden a las autoridades impulsar políticas para el cuidado de ese recurso



BAJA CALIFORNIA SUR

El crecimiento acelerado de la población en La Paz ha provocado que el servicio de agua potable resulte insuficiente para abastecer a las personas que habitan esta ciudad. Como consecuencia de esto, en tres años el vital líquido será tan sólo un recuerdo, advirtió Gabriela Anaya, directora ejecutiva de la Sociedad de Historia Natural, Niparájá.

“De acuerdo a los pronósticos técnicos, es de tres años la disponibilidad de agua en la ciudad de la Paz. Después de eso la vamos a traer de no sé dónde o la vamos a desalar, con repercusiones sociales, ambientales y económicas enormes”, aseveró.

En conferencia de prensa la activista explicó que La Paz se encuentra ubicada en un desierto por lo que las lluvias son escasas y el mecanismo de captación de agua de las cuencas es bajo. Asimismo, se suma el crecimiento natural de la población y el turismo, los cuales demandan un mayor número del recurso natural.

La también ganadora del “Premio Dubai”, pidió el apoyo de las autoridades municipales y federales para ejercer políticas en el cuidado de los recursos naturales, ya que, si éstos desaparecen el país se vería envuelto en un panorama desastroso.

Anaya Reina dio a conocer que grupos interesados en el cuidado de los recursos naturales han comenzado con la búsqueda de nuevos mantos acuíferos para revertir la situación de desabasto que se

espera en los próximos tres años.

Asimismo, hizo un llamado al Gobierno Federal para que la playa de Balandra sea nombrada zona federal protegida, puesto que es la única zona con paisajes naturales.

“No es lo mismo que te sientes en la playa y veas puros hoteles, a que veas un atardecer. Esto, es un derecho de la ciudadanía el poder disfrutar de paisajes que no están modificados”, consideró.

Comentó que su intención no es terminar con el turismo en la región, sino que exige haya un respeto entre la naturaleza

Causas

La activista explicó que La Paz se encuentra ubicada en un desierto, por lo que las lluvias son escasas y el mecanismo de captación de agua de las cuencas es bajo, a lo que se suma el crecimiento natural de la población y el turismo, los cuales demandan una mayor cantidad del recurso natural.

y las personas, pues no se puede seguir construyendo de una manera desconsiderada complejos habitacionales que sólo benefician a unos cuantos. **R**

